

Herr Warlies bringt die Verwunderung seiner Fraktion darüber zum Ausdruck, dass für das Plangebiet kein Fernwärmeanschluss vorgesehen sei, obwohl die SWN Beteiligungen GmbH dies gerne ermöglichen würde (s. S. 4 der Abwägung). Der Vorlage könne daher nicht zugestimmt werden.

Frau Bühse und Herr Feldmann-Jäger plädieren dafür, zukünftig schon bei der Entscheidung über einen Aufstellungsbeschluss ein Energiekonzept vorzulegen.

Herr Krampfer zitiert aus einem Antwortschreiben der SWN

„Am Wernershagener Weg 106 (Heinrich-Förster-Kolonie) kann eine Umformstation gebaut werden und dann kann mit weniger Druck die Wärme über das bestehende Netz zum Baugebiet geleitet werden. Dort würden dann alle Gebäude einen Fernwärmeanschluss bekommen.“

Frau Bühse verweist auf frühere Diskussionen über einen Anschlusszwang, bei denen man sich letztendlich doch dagegen entschieden habe. Sie wünscht eine Abwägung von Pro und Kontra zu diesem Thema als Vorlage der Verwaltung für eine der nächsten Sitzungen.

Herr Warlies beantragt die Vertagung der Vorlage, um eine Aussage der SWN Beteiligungen GmbH zur u. a. auch zeitlichen Realisierung der Erschließung des Baugebietes mit Fernwärme einzuholen.

Dem Vertagungsantrag wird einstimmig zugestimmt.

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung